

配慮が必要な人を応援するために コミュニケーション支援ボードを設置しました

武雄市は、令和3年3月に「武雄市手話言語の普及と障がいの特性に応じた多様なコミュニケーション手段の利用の促進に関する条例」を制定しました。

2022年秋に西九州新幹線が開業し、2024年に佐賀県で国民スポーツ大会・全国障害者スポーツ大会が開催予定であり、多くの方が武雄市に来訪されますので、高齢者や耳の不自由な方、さらには、海外からのお客さまなど、話し言葉によりうまく意思や状況を伝えられず、社会生活を送る上で不安を感じている方へ「おもてなしの心」を持って接するための意思伝達の手段として「コミュニケーション支援ボード」を設置しました。

■ コミュニケーション支援ボードの使用目的

話し言葉で自分の意思を上手く伝えられない方に、コミュニケーション支援ボードのイラストや写真などを指差すことで相手とのコミュニケーションが図っていただけます。

■ コミュニケーション支援ボードの設置箇所

- ・ 武雄市役所本庁舎、市内の旅館・ホテル、飲食店、商店、病院、公共交通機関等



コミュニケーション支援ボード使用例



コミュニケーション支援ボード一覧

— 本件に関するお問い合わせ先 —

武雄市福祉部福祉課 TEL:0954-23-9235